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Разработанный автором метод ПВС, основанный на снятии показателей всхожести семян после 
воздействия [1], позволил доказать преимущественно электромагнитную природу интегрального биологически 
активного поля (БАП) организма, получить его спектр, построить карту, выявить динамику, обнаружить 
феномены в моменты рождения и гибели (растений и животных). 

Изучена возможность экранирования БАП, влияния на него внутреннего настроя, полей других людей, 
растительных и животных организмов, а также металлов, химических соединений, плоских и пространственных 
фигур. 

Показана возможность диагностики и подбора диеты по состоянию поля. 
Обнаружено излучение глаз организмов. 
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The method of the investigation of biofield developed by the author based on the determination of root rate and 
germination of seed after exposure [1]. It allowed to prove the predominantly electromagnetic nature of the bioactive 
field (BAF) of the organism, to obtain its spectrum, to build a map, to reveal the dynamics, to find the phenomena at the 
moment of birth and death (to plants and animals). 

The possibility of screening BAF, the impact on it inner spirit and the fields of other people, plants, animals, 
metals, chemicals, planar and spatial figures, the possibility of the field diagnosis and selection of diet was obtained. 

The radiation of eyes was found. 
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